

PROJET DE PORT MÉTHANIER
RABASKA
À LÉVIS

En tant que citoyen de la ville de Lévis, il est de mon devoir d'appuyer la construction du port méthanier. Le projet Rabaska constitue une belle opportunité d'emploi direct et indirect aux gens de la région Chaudière Appalaches. Dans un optique d'accroître l'expertise des grands travaux public et de développer des emplois de qualité à long terme. Cette idée ne peu qu'être bénéfique à la région. Avec la proximité du fleuve et des grands axes routiers, il est difficile de penser que ce projet pourrait se réaliser ailleurs qu'ici. À mon avis, l'organisation Rabaska a démontré son sérieux et sa détermination à mener un projet qui saura respecter les règles environnementales demandées par les instances gouvernementales.



Luc Castonguay